

Fecha: 23-08-2024 Medio: El Observador Supl. : El Observador

Noticia general Título: Ambulancia del Cesfam de San Pedro mejora su atención con modernos equipos

Pág.: 11 Cm2: 124,2 Tiraje: 15.000 Lectoría: Favorabilidad:

45.000 No Definida

Ambulancia del Cesfam de San Pedro mejora su atención con modernos equipos

Un Desfibrilador Externo Automático (DEA), una radio portátil y una mochila de urgencia-para complementar equipamiento de la ambulancia-recibió el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de San Pedro.

Se trata de donación realizada por el Comité de Emergencia de San Pedro, que agrupa a diversas instituciones, organizaciones, colegios, jardines infantiles y 14 juntas de vecinos del distrito.

Valeria Guerra Valera, enfermera a cargo de la ambulancia de San Pedro, destacó la importancia de la donación, ya que viene a respaldar el trabajo que

realizan en la localidad.

A su vez, indicó que entre enero y agosto la ambulancia de San Pedro ha realizado 141 traslados, por lo que contar con nuevos equipos permite ampliar las opciones de atención a la comunidad.

Actualmente, dispositivo tiene una dotación de cinco funcionarios, entre una enfermera, dos TENS y dos conductores, quienes día a día realizan una importante labor en beneficio de la comunidad.

> Nuevos implementos fueron donados por el Comité de Emergencias de San Pedro. En la gráfica, el alcalde Oscar Calderón junto al equipo de la ambulancia de San Pedro.

